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Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Dotzheim möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, den Ortsbeirat über den Stand der Planungen 
zum Neubau des Zwerg-Nase-Hauses zu informieren.
Der Ortsbeirat steht dem Vorhaben sehr positiv gegenüber und wünscht, zeitnah in die Planung 
eingebunden zu werden.
Der Ortsbeirat fordert, den Baustellenverkehr nicht über den Veilchenweg zu führen.

Begründung:

Der „Wiesbadener Kurier“ hat am 28. Juli ausführlich über die Pläne für den Neubau des Zwerg-
Nase-Hauses informiert, die dem Ortsbeirat noch nicht vorgestellt worden sind.
Der Ortsbeirat begrüßt das Vorhaben und dankt der Zwerg-Nase-Stiftung für ihr herausragendes 
Engagement. Insbesondere die Schaffung zusätzlicher Plätze und die Schaffung von Kapazitäten 
für junge Erwachsene mit dem Ziel, deren Betreuung nicht mehr von einer Sondergenehmigung 
abhängig zu machen, werden sehr begrüßt.
Hinsichtlich des Baustellenverkehrs ist dem o.g. Artikel zu entnehmen, dass eine Zufahrt sowohl 
über den Veilchenweg als auch über die Ludwig-Erhard-Straße denkbar sei. Auch wenn das 
Projekt Zwerg-Nase-Haus in seiner Dimension nicht mit dem Neubau HSK vergleichbar ist, 
erwartet der Ortsbeirat, dass der Baustellenverkehr nicht erneut durch den Veilchenweg geführt 
wird.

Wiesbaden, 09.08.2017


